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ACTA NÚMERO 29/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos 

del día ve.inticind�:_d.� agosto de dos mil catorce. Atendiendo a la convocatoria hecha 

por el Comisfoné:lqo. Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta 

sesión ordinaria, estand_o presentes los Comisionados propietarios del Instituto de 

Acceso a la información Pública, en adelante, "El Instituto", la señora: María 

Herminia Funes de Segovia y los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio 

Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez, 

conformando el Pleno. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, 

proponiendo como puntos de agenda los siguientes: 1) presentación y aprobación 

de la agenda; 2) seguimiento a acuerdos adquiridos en sesiones anteriores: a) viaje 

a Guatemala de los Comisionados, del veintiséis al veintinueve de agosto y llamado 

a suplentes, b) plan de trabajo de proyecto en municipios elaborado por el 

Comisionado Ayala; 3) aprobación de política de confidencialidad del Instituto; 4) 

solicitud de Jefe de Unidad Financiera para elaborar contrato de arrendamiento del 

local para los meses octubre - diciembre 2014; 5) creación de comisiones del 

Instituto; 6) Solicitud de Gerente Administrativa para nombrar a encargada de 



control y manejo de existencias de papelería y suministros de limpieza. PUNTO

UNO: el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y 

su contenido fue aprobado por el Pleno. PUNTO DOS: el Comisionado Presidente 

informó al Pleno que la salida del autobús que los llevará a Guatemala para asistir 

al: "Encuentro de Alto Nivel sobre Acceso Equitativo a la Información Pública", está 

programada para mañana veintiséis de agosto y el regreso está programado para 

el viernes veintinueve a las siete de la noche. El Comisionado Jaime Campos, por 

ser el Comisionado designado para participar como panelista, viajará en avión el día 

de mañana y los costos de su boleto aéreo serán sufragados por la Organización 

de Estados Americanos (OEA). Aunado a lo anterior se acordó que en ausencia del 

Pleno, en los casos necesarios se llamará al Comisionado suplente del Presidente: 

el señor Hernán Alexander Gómez Rodríguez, para ejercer la representación legal 

del Instituto en los trámites pertinentes que acontezcan. Por otra parte el 

Comisionado Presidente le consultó al Comisionado Adolfo Ayala los avances en el 

plan de trabajo de los municipios, el Comisionado Ayala manifestó que la semana 

próxima les enviará el plan de trabajo que desarrollará. PUNTO TRES: para 

desarrollar este punto se solicitó la comparecencia de la Jefa del área Jurídica quien 

manifestó que a solicitud del Pleno elaboró una carta de confidencialidad que 

deberá ser firmada por todos los empleados del Instituto, la Jefa jurídica presentó el 

contenido de esta al Pleno y los Comisionados decidieron aprobar su contenido por 

unanimidad. PUNTO CUATRO: el Comisionado Presidente presentó al pleno la 

solicitud hecha por el Jefe de la Unidad Financiera para que se autorice a la Unidad 

Financiera para realizar y solicitar autorización ante el Ministerio de Hacienda, con 

motivo de realizar las modificaciones presupuestarias necesarias para realizar el 



segundo ajuste presupuestario. Estos esfuerzos para que el Instituto tenga la 

disponibilidad presupuestaria necesaria para elaborar un nuevo contrato de 

arrendamiento del local para los meses de octubre a diciembre del presente año. Y 

que consecuentemente se autorice a la Gerente Administrativa licenciada Rocío 

Marcela Rivera de Aguilar, para que inicie las gestiones necesarias para realizar el 

contrato de arrendamiento del local. El Pleno acordó aprobar esta propuesta por 

unanimidad. PUNTO CINCO: El Comisionado Presidente propuso al Pleno la 

creación de nuevas comisiones dentro del instituto, las cuales serán presididas por 

un Comisionado. Estas comisiones serán las siguientes: comisión de cooperación 

internacional: precedida por la Comisionada Herminia Funes y el Comisionado 

Presidente Carlos Ortega, comisión de fiscalización precedida del Comisionado 

Jaime Campos, comisión de investigación precedida del Comisionado Mauricio 

Vásquez y la comisión de seguimiento a alcaldías precedida del comisionado Adolfo 

Ayala, el Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad, la Comisionada Herminia 

Funes, solicito que los comisionados Adolfo Ayala y Mauricio Vásquez finalicen con 

las labores de cooperación internacional realizadas hasta el momento, solicitud que 

fue aprobada por unanimidad por el Pleno. El Comisionado Presidente agrego que 

cada comisionado deberá elaborar planes de trabajo de sus respectivas comisiones. 

PUNTO SEIS: a solicitud de la Gerente Administrativa Roció Rivera de Aguilar el 

Comisionado Presidente presentó al Pleno aprobación para el nombramiento de 

Wendy lliana Bolaños, Secretaria 11, como encargada de control y manejo de 

existencias de papelería y suministros de limpieza, ad honorem, hasta que el 

Ministerio de Hacienda apruebe esta plaza. CIERRE: No teniendo nada más que 

discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las quince horas con 



cuarenta minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, 

por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su 

contenido y firmamos. 
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